

Riesenerfolg in Bregenz: „Madame Butterfly“ auf der Seebühne mit 100 Prozent Auslastung

Rund 237.000 Besucher bei der 76. Festspielsaison

NEWS MIT O-TON

Anmoderation:

Die Bregenzer Festspiele haben eine erfolgreiche 76. Saison absolviert. Wenn am Sonntagabend (21.08.) der letzte Beifall auf der Seebühne verklungen ist, haben rund 237.000 Besucher die Veranstaltungen am Bodensee besucht. Dieses vorläufige Ergebnis wurde heute (19.08.) bei der Bilanz-Presskonferenz in Bregenz bekannt gegeben. Das diesjährige „Spiel auf dem See“, Giacomo Puccinis „Madame Butterfly“, war restlos ausverkauft. Ein voller Erfolg, sagt der kaufmännische Direktor Michael Diem:

O-Ton Michael Diem

Man hat nicht erwarten können, dass wir bei ‚Madame Butterfly‘ wirklich 100 Prozent Auslastung bekommen werden. Nicht, weil ich das nicht gewohnt wäre, sondern das waren doch noch Zeiten vor COVID. Und ich habe zumindest gedacht, dass noch eine gewisse Vorsicht herrscht. Aber die Besucher haben sich getraut, auf die Seebühne zu kommen und wir hatten 26 Vorführungen – alle ausverkauft! (0:23)

Abmoderation:

Am 19. Juli startet die 77. Saison mit der Festspielhaus-Premiere von Giuseppe Verdis „Ernani“. Tickets gibt es ab dem 03. Oktober unter www.bregenzerfestspiele.com.

Ansprechpartner:

Bregenzer Festspiele, Barbara Hingsamer, +43 5574 407 234
all4radio, Steffen Frey, +49 711 3277759 0